



Barbara Cassin

Grand témoin

lundi 26 mai 2014, par [Valérie de Saint-Do](#)

Philologue et philosophe, ancienne directrice de recherches au CNRS, Barbara Cassin a combattu, dans le cadre de L'Appel des appels, le démantèlement du système français de la recherche. Elle réaffirme aujourd'hui qu'à prétendre réduire les savoirs à leur utilité productive, à vouloir les soumettre à un label inepte de pseudo-excellence, on ne détruit pas seulement les humanités, mais, à terme, l'humain.



DR

Alors que la sociologie nous avait habitués depuis une trentaine d'années à considérer les humanités comme un vecteur de distinction, vous les défendez aujourd'hui comme subversives, une force de résistance, au moment où l'enseignement du latin et du grec dans le secondaire est fortement menacé. Comment explicitez-vous ce changement de statut ?

Barbara Cassin : J'avais écrit un article dans *Le Monde* sous le titre « Sarkozy m'à tuer ». Je m'étais aperçue que, sur le site de la présidence de la République, les discours du président de la République française étaient remplis d[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

